

Especialistas de TecSalud son reconocidos por red internacional



Este año, el **Dr. Jorge Valdez**, oftalmólogo y decano de la [Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud de TecSalud](#), y el **Dr. José Antonio Infante**, neurólogo pediatra del [Instituto de Neurología y Neurocirugía](#), fueron reconocidos por la red internacional **Top Doctors**.

Esta red **reúne a médicos especialistas para ser referidos** a miles de pacientes y surgió con el objetivo de dar respuesta a la necesidad de los pacientes, por conocer quién es el mejor especialista para acudir ante un problema de salud.

“Es muy satisfactorio recibir estos reconocimientos y saber que uno está haciendo las cosas bien”.
– Dr. Jorge Valdez

Ambos especialistas de [TecSalud](#), serán **dos de los 50 médicos de México** que forman parte de esta red, en ser reconocidos por obtener la **máxima puntuación dentro de la plataforma digital**; el premio, que es otorgado cada año, se basa en valoraciones tanto de pacientes como de médicos.

“Es interesante porque se reconocen solo pocos médicos de cada especialidad”, comenta el **Dr. Valdez**.

A diferencia de otras plataformas similares, donde los usuarios pueden evaluar a sus médicos, [Top Doctors](#) selecciona solamente a uno de cada cinco especialistas que se postulan. Este proceso se basa tanto en la **experiencia profesional y académica** como en recomendaciones realizadas por médicos colegas.

“Es una red que es más seria, que incluye al mayor grupo de especialistas de los principales hospitales de México y de América Latina”, asegura el Dr. Infante.

Es un reconocimiento de pacientes y médicos

De acuerdo con **Javier de la Garza**, director de **Top Doctors en México**, esta red tuvo como objetivo, desde un principio, responder a la pregunta, *“Yo como médico especialista, ¿en manos de qué especialista de otra área pondría a mi familia?”*.

Son estas recomendaciones entre colegas el elemento principal de la red y uno de los criterios más importantes a la hora de premiar a sus mejores especialistas.

“Trabajamos con solo el 10% de los médicos por cada especialidad en el estado”, comparte Javier de la Garza. “No vamos a ver más de 30 médicos de la misma especialidad en la plataforma. Eso es lo importante de quiénes son los médicos que forman parte y que al final pueden ser reconocidos”.

La plataforma cuenta con un **comité médico** de colegas profesionales que **avala el desempeño de los especialistas a lo largo del año**. *“Dados de alta en la plataforma son cerca de 3 mil 900 médicos, pero de ellos, solo 50 son reconocidos por año”, comentó Javier de la Garza.*

De acuerdo con el director de **Top Doctors**, gracias a la exclusividad de los especialistas que forman parte de la red, el 90% de los pacientes que ingresan, encuentran al doctor adecuado según sus necesidades.

¿Quiénes pueden pertenecer a Top Doctors?

De acuerdo con el **Dr. Valdez**, esta red es más sofisticada que otras porque requiere documentos que comprueben la experiencia de los especialistas. *“Uno de los elementos que piden al entrar es declarar tus áreas de especialidad y comprobarlas mediante diplomas o certificados de entrenamiento”.*

Para formar parte de **Top Doctors**, también se toma en cuenta la **“vitalidad intelectual”** de un especialista, es decir, su experiencia como docente, sus logros académicos y publicaciones, y cualquier otro reconocimiento de este tipo.

“No sólo es el componente médico tradicional, sino todos estos otros elementos que están muy alineados a la visión de TecSalud de ser un Centro Médico Académico”, comparte el decano de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud, TecSalud del Tecnológico de Monterrey.



width="900" loading="lazy">

De ambos hospitales de **TecSalud**, **48 médicos forman parte de Top Doctors**, convirtiendo a la institución en el grupo que más especialistas presenta a la plataforma en Nuevo León y en el tercero a nivel nacional.

Luego de casi ocho años de darse a conocer a pacientes de todo el país por medio de esta red, el **Dr. José Antonio Infante** se dice orgulloso de ser reconocido. *“Para mí es un honor recibir este premio porque es un reflejo de la aceptación de la gente de mí, y sobre todo los compañeros médicos que votaron por esta distinción”.*

De igual modo, el **Dr. Jorge Valdez** resalta la importancia de este tipo de premios. *“Es muy satisfactorio recibir estos reconocimientos y saber que uno está haciendo las cosas bien. Por la responsabilidad docente que tenemos todos los que estamos aquí en TecSalud, siempre uno debe actuar de manera que pueda ser ejemplo para los demás”,* concluyó.

TAMBIÉN QUERRÁS LEER: